

水土里レポート 投稿様式

投稿月日	令和3年1月27日
タイトル	東村町朝市を取材しました！
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

令和2年11月21日（土）福山市東村町で朝市の取材をしました。

東村町は、水土里ネット福山がほ場整備事業を施行した地域で、水土里ネット福山の組合員が地域の子も達に農業体験の支援などの活動しており、例年取材をしています。今年では地域で開催される朝市の取材に行きました。

旧東村小学校に隣接するかかしの里資料館で東村町活性化協力隊・かかしの里ファームの皆さんが資料館の運営協力をしておられ、その一環として「大ちゃんの店」として水土里ネット福山の組合員の皆さんが獲れたて野菜などを持ち寄り朝市をしておられます。11月21日は感謝祭として盛大に開催されました。

今年は例年東村町で12月に開催される「かかし祭」が新型コロナウイルス感染予防のため中止となり、いつもかかし祭で出展しておられた絵などの作品も展示され、多くの野菜や葉牡丹の苗、手作りの工芸品、焼き芋などのお店が出店しました。焼き芋は窯を手作りされ、山からシイタケの原木を切り出す時に焼き芋用の薪を調達するなど手の込んだものでした。始まると同時に多くの来客があり、皆さん袋一杯に野菜などを買ったり焼き芋に行列ができていました。



瑞々しい野菜や花の苗、手作りのアクセサリやお皿も！笑顔で賑わっていました！

朝市に花を添えようと旧東村小学校の校長先生をはじめ先生方が6名、ギターと歌でコンサートをされました。

懐かしい歌や朝ドラの歌を地域の方も一緒に口ずさみました。最後に子ども達から先生方へ花束ならぬ野菜束が贈呈されました。コンサートが終わっても先生方と地域の方がずっと話しておられ、学校と地域の結びつきが深いんだなと思いました。



先生方と一緒に地域の方や子ども達も手拍子でノリノリ！女性陣のアイデアで野菜束の贈呈です！

新型コロナウイルス感染予防のため様々な行事が中止となり、取材も行けない状況が続きましたが、朝市で東村町の皆さんが元気に活動しておられるところを取材できて嬉しくなりました。私も購入した野菜や焼き芋もおいしくいただきました。

これからも水土里ネット福山が地域に貢献できるよう東村町で行われている活動に引き続き積極的に参加し、水土里ネット福山の果たす社会的な役割について広く市民に知ってもらいたいと思います。